

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 13. Juli 2018

Sanierung Feuerwehrhaus Lämmerspiel schreitet voran

Im Lämmerspieler Feuerwehrhaus sind Sanierungsmaßnahmen, die künftig sowohl für die Floriansjünger ein besseres Arbeitsumfeld schaffen, aber auch den Besucherinnen und Besuchern künftig positiv ins Auge fallen werden, in vollem Gange.

Im Zuge des ersten Bauabschnitts, der gerade durchgeführt wird, steht auch die Umsetzung der Barrierefreiheit im Lastenheft der Architekten. Hierfür wird ein Aufzug installiert, ebenso wird auch ein behindertengerechter Sanitärraum eingerichtet. Neben neu eingerichteten Umkleideräumlichkeiten und Sanitäranlagen samt Duschräumen für die aktiven Feuerwehrmänner erfährt auch das Treppenhaus eine Generalüberholung.

Die Fahrzeughalle ist ebenfalls Teil des Sanierungskonzepts und wird mit neuen Toren, einem neuen Boden und einer Abgasabsaugung ausgestattet. In der Halle ist es nötig die Arbeiten in 2 Schritten stattfinden zu lassen, um die uneingeschränkte Einsatzfähigkeit der Lämmerspieler Wehr auch weiterhin jederzeit zu gewährleisten.

Ab Herbst steht dann im zweiten Bauabschnitt die energetische Sanierung im Mittelpunkt, bei der die Fassade und das Dach erneuert werden, sowohl um eine höhere Energieeffizienz zu erzielen, aber auch auf diesem Weg im großen Maße CO₂ einzusparen.